

Director, Kunsthalle Bern

Kunsthalle Bern, 01.04.2022

Bewerbungsschluss: 31.01.2021

Stephanie Ehram

[English version below]

Die Kunsthalle Bern ist ein Ort für die Auseinandersetzung mit Gegenwartskunst mit internationaler Ausstrahlung. Seit 1918 werden hier neue zeitgenössische Positionen in Ausstellungen vorgestellt, erprobt und diskutiert.

Der Vorstand der Kunsthalle Bern sucht per 1. April 2022 eine

Direktion der Kunsthalle Bern 100%

Kollektivbewerbungen sind möglich.

In dieser verantwortungsvollen Position sind Sie für die künstlerische Leitung, sowie für die Gesamtleitung der Kunsthalle Bern verantwortlich. Zur Umsetzung dieser Aufgabe steht Ihnen ein kleines motiviertes Team zur Seite.

Wir erwarten:

- Hervorragende Kenntnisse in zeitgenössischer Kunst und gute internationale Vernetzung
- Mehrjährige Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Künstler*innen, sowie in der Planung und kuratorischen Umsetzung von Ausstellungen
- Erfahrung in der Vermittlung von Kunst an ein lokales, nationales und internationales Publikum mittels Ausstellungen, Publikationen und Veranstaltungen
- Ausgewiesene Führungs- und Sozialkompetenz, Zuverlässigkeit und Belastbarkeit
- Bereitschaft, Geldgeber und Sponsoren zu gewinnen, diese zu pflegen und langfristig an die Institution zu binden
- Pflege und Ausbau eines lokalen, nationalen und internationalen Netzwerks

Arbeitssprache ist Deutsch sowie Englisch, vorzugsweise auch Französisch.

Bewerbungen mit Motivationsschreiben (max. 2 Seiten), Konzept/Ideenskizze (max. 2 Seiten) und Lebenslauf können bis 31. Januar 2021 über folgenden Link an die Findungskommission der Kunsthalle Bern hochgeladen werden:
<https://apply.refline.ch/185029/0002/index.html?cid=1&lang=de>

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: <http://kunsthalle-bern.ch/jobs/>
Für Rückfragen können Sie sich an uns über vorstand@kunsthalle-bern.ch wenden.

–

Kunsthalle Bern is an internationally-renowned venue for encountering contemporary art. Since 1918, its exhibitions have been sites for presenting, testing, and discussing contemporary artistic positions. Starting on 1 April 2022, the Board of the Kunsthalle Bern is seeking to recruit a

Director of the Kunsthalle Bern 100%

Applications by collectives are also welcomed.

In this high-profile position, you will be responsible for the artistic direction and overall management of the Kunsthalle Bern. A small, highly motivated team will be on hand to assist you.

We seek candidates with:

- Outstanding knowledge of contemporary art and a good international network
- A number of years' experience working with artists, organising and curating exhibitions
- Experience in bringing art to local, national and international audiences through exhibitions, publications and events
- Proven management and social skills, dependability and the ability to work under pressure
- Willingness to acquire and manage relationships with sponsors and financial backers, as well as secure their long-term commitment to the institution
- Ability to develop and maintain a local, national and international network

The working languages are German and English; a knowledge of French is preferred but not essential.

Applications including a letter of motivation (max 2 pages), concept / ideas sketch (max 2 pages) and CV can be uploaded until 31 January 2021 to the selection committee of the Kunsthalle Bern at the following link: <https://apply.refline.ch/185029/0002/index.html?cid=1&lang=en>

For further questions, please check our website <http://kunsthalle-bern.ch/en/jobs/> or contact us via email at vorstand@kunsthalle-bern.ch

Quellennachweis:

JOB: Director, Kunsthalle Bern. In: ArtHist.net, 01.12.2020. Letzter Zugriff 10.09.2025.

<<https://arthist.net/archive/24040>>.